Krimiautor spendet 500 Euro

Norbert Horst überreicht Scheck an Förderstiftung der Musikschule

Bünde (KaB). Krimiautor Norbert Horst hat dem Leiter der Bünder Musikschule, Ulrich Dittmar, einen Scheck in Höhe von

500 Euro für die Förderstiftung der Musikschule überreicht. Das Geld stammt aus Spenden und Einnahmen des Getränkeverkaufs. die bei einer Lesung des Autors aus seinem neuen Buch »Mädchenware« in der Musikschule zusammengekommen waren. Der sechste Kriminalroman des Polizisten erzählt eine Geschichte aus dem Rotlichtmilieu.

»Wir haben uns gefreut, dass wir die Lesung in der Musikschule veranstalten konnten und wollten das Geld, das hierbei zusammengekommen ist, nicht behalten«, sagt Elke Wehrmann-Horst, Ehefrau des Krimiautors, die selbst in ihrer Jugend in der Wohnung über der Musikschule wohnte und daher eine besondere Verbindung zu dem Gebäude hat.

Stadtführer Jörg Militzer hatte an dem Abend der Lesung von der Geschichte des ehemaligen Amtshauses erzählt, das heute die Musikschule beherbergt und in dessen Keller sich noch die früheren Gefängniszellen befinden. Auch über Verbrechen in Ennigloh hatte er mit den etwa 100 Zuhörern gesprochen.

Musikschüler Thilo Abend bereicherte die Lesung durch Klaviersoli. »Auch mein Sohn Lukas hat früher in der Musikschule Klavier gelernt. Die Spende ist hier ganz bestimmt gut aufgehoben«, sagte Norbert Horst.

Derzeit besuchen etwa 1000 Schüler die Musikschule. »Wir alle freuen uns sehr über die Spende. Einen konkreten Verwendungszweck für das Geld haben wir noch nicht bestimmt«, sagte Ulrich Dittmar.



Elke Wehrmann-Horst, Stadtführer Jörg Militzer (Zweiter von rechts) und Autor Norbert Horst (rechts)

überreichen den 500-Euro-Scheck an Musikschulleiter Ulrich Dittmar. Foto: Kathrin Brinkmann